

ACTA Nº 23 SESION H. CONCEJO I. MUNICIPALIDAD DE HUALAÑE.-Martes 04 de Junio del 2008.-

TABLA:

- I.- Acta.-
- 2.- Cuentas
- 3,- Tabla Ordinaria.-
- 4.- Participación Profesionales Servicio País.-
- 5.- Participación Directora Regional de JUNJI.-
- 6.- Subvenciones año 2.008.-
- 7.- Hora de Incidentes.-

En Hualañé a cuatro días del mes de Junio del año 2.008 y siendo las ocho horas con cuarenta y cinco minutos, entra en sesión ordinaria el H. Concejo Municipal, bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Samuel Baeza Reyes, mas asistencia de los Srs. Concejales don Fernando Sepúlveda Rivero, don Octavio Fredes Serrano, don Sergio Ramírez Núñez, don Claudio Pucher Lizama, don José Miguel Alvarez Fuenzalida y el Sr. Sergio Mezas Manríquez, mas la presencia del Sr. Secretario Municipal, Don Luis Arturo Flores Cabrera, quien actúa como Ministro de Fe.-

La tabla del día considera:

1 Acta:

El Sr. Presidente expone para análisis acta de sesión ordinaria número veintiuno correspondiente al día Martes veinte de Mayo del año en curso, la que es aprobada sin objeción y se respalda con la firma del Sr. Presidente y por el Ministro de fe.-

Seguidamente se presenta para análisis acta número veintidós de sesión Extraordinaria, correspondiente al día Lunes veintiséis de Mayo del año en curso, la que es aprobada sin objeción y se respalda con la firma de los Srs. Concejales, Sr. Alcalde y por el Ministro de fe. Se adjunta copia.-

2.- Cuentas:

El Sr. Alcalde da a conocer que:

a.- Frente al llamado de movilización de Profesores y alumnos se tiene conocimiento que en la Esc. Msr. Manuel Larrain E. se paralizo un 99 %; de los docentes; en el Liceo No se unieron a la movilización, pero en clases hay pocos alumnos por falta de movilización. El Director señaló que el profesorado no fue informado del porqué del paro.-

La escuela de Peralillo no se adhirió al par, pero solo habían 4 alumnos.-

Las escuelas rurales no se sumaron a la movilización.-

b.- Da a conocer que se suspende la visita de la Directora Regional de la JUNJI, se confirmaría si puede venir el próximo Miércoles.-

3.- Tabla Ordinaria.-

a.- Se redactó y se hizo llegar decreto de facultad delegada al Liceo y al Departamento de Educación.-

El Sr. Pucher consulta si ya se está llevando a cabo. Se le explica al Sr. Concejal que solo se entregó el mandato, pero el establecimiento debe reunir varios requisitos legales para poder operar, esto es, un banco con el cual trabajar, tener caución para manejar dineros públicos, tener una persona capacitada para llevar la parte financiera, etc.-

b.- Memorándum Nº 56 a Comisión de Incentivos Municipales, mediante el cual se APRUEBA el Programa de Mejoramiento de Gestión, Metas

Institucionales año 2.008.-

c.- Memorándum Nº 57 a Sr. Encargado de Organizaciones Comunitarias en relación a proyectos de subvenciones año 2.008 y vigencia de directorios.-

d.- Memorándum Nº 58 a Sr. Director Comunal de Educación, donde se dan a conocer inquietudes de concejo, en relación a uso de estadio y garantías para el buen desarrollo del espectáculo, situación de bus de Espinalillo que debe trasladar a los alumnos a Hualañé, retiro de Bancas de la entrada de la esc. Msr. Manuel Larrain, limpieza de foso del mismo establecimiento y se solicita demarcar zona de estacionamiento de furgones escolares.-

e.- Memorándum Nº 59 a Administración y Finanzas, mediante el cual se informa de aprobación de Modificación Presupuestaria, por la suma de \$

24,220,000.-

f.- Ord. Nº 12 de Director de Obras Municipales, sobre relaciones que se están haciendo en la escuela de Los Sauces; como consecuencia de ello se debe realizar un trabajo de construcción de un muro, por un monto de mas menos 5 millones de pesos, que serán absorbidos por educación; para ello se debe realizar una Modificación Presupuestaria, para lo cual se va a presentar la documentación a concejo.-

g.- Carta de Capitulo Regional de Municipalidades donde informan de la creación de un suplemento especial de diario El Centro, llamado MUNICIPIOS

h.- Invitación a Seminario Regional de Cultura a realizarse en la ciudad de Talca.-

i.- Invitación a 3º Congreso Nacional Extraordinario de la AChM en la ciudad de Puerto Montt, los días 25 - 26 y 27 de Junio: Se entrega copia a los Srs. Concejales .-

j.- Documento de la AChM denominado "Mejores Municipios para Chile",

escrito entregado al Sr. Vicepresidente de la República.-

k.- Carta del C. D. Unión Ciclista Hualañé, en donde solicitan ser considerados en la distribución de recursos FONDEVE, a pesar de no poseer un certificado de la Dirección de Control, por Rendición de Cuentas. El Tema será considerado en el momento de asignación de recursos. El Sr. Ramírez hace presente que varias Organizaciones se han encontrado con problema de rendiciones de cuenta y no pueden postular a los proyectos.-

l.- Invitación a Congreso Internacional sobre Turismo, Ecología y Medio

Ambiente, a celebrarse en la ciudad de Panama.-

II.- Ord. Nº 176 - a, de Centro de Reinserción Social Curicó, en donde dan a conocer función que realiza el centro y a la vez solicitan un aporte económico, vía subvención.-

El H. Concejo ACUERDA, responder el documento que en virtud a que la solicitud ha llegado fuera de plazo, no es posible entregar recursos por este año. pero a la vez informar fecha de postulación de proyectos.-

m.- Invitación de SERCOTEC a taller de Difusión y Motivación de las Buenas Prácticas de Gestión Municipal en Desarrollo Económico Local" a realizarse en la ciudad de Talca el día Jueves 4 de Junio.-

Seguidamente se invita a la Jefe de Administración y Finanzas para que explique rectificación de Modificación Presupuestaria por la suma de \$ 24.220.000.-

La profesional señala que no se producen variaciones en el monto general, sino que se modifica el ítem de asignación de recursos para Bomberos y se crea el item para pagar la instalación de antenas de TV.-

El Sr. Meza pregunta porque se esta sacando plata del municipio para pagar la reparación del camión compactador y no esta respondiendo el seguro, como se dijo o debe hacer valer la garantía.-

La Sra. Jefe de Finanzas informa que la empresa vendedora, llevó las piezas a un perito en Santiago y se indica que no es falla de fábrica, sino que de

mantención. Por tanto no se asegura que el seguro pueda responder.-

El Sr. Pucher Sugiere reclamar la garantía ya que existen dos mecanismos de reclamo; uno sería el kilometraje y segundo los 2 años.-

La Sra. Jefe de Finanzas dice que se la jugó por la aseguradora porque al parecer la mantención de los 70.000 Kms. No se hizo y se pierde la garantía.-

l Sr. Alvarez señala que desea hacer público su malestar contra la empresa KAUMAN representante de vehículos Mercedes Benz, ya que no responden por las garantías; señala que a él no le respondieron por un problema en un camión que compro.-

El Sr. Meza pregunta si se averigua el porqué se produjo el problema y

porque no se llevó a la revisión de la garantía en su momento.-

La Sra. Jefe de Finanzas dice que finalmente se optó por pagar la reparación y poder apurar los trabajos y por eso se hizo la modificación presupuestaria.-

Por tanto se firma la aclaración y rectificación de ítem de la Modificación Presupuestaria por la suma de \$ 24.220.000. presentada y aprobada en sesión

anterior.-

4.- Participación Profesionales Servicio País.-

Ingresa el Director Regional del Programa, Sr. Marcos García, mas los profesionales Sandra Fuentes, Visitadora Social y el Sr. Francisco Fernández, Ingeniero Agrónomo, que se desempeñan en nuestra comuna.-

Se hace entrega de carpeta con propuesta de intervención del Programa Servicio País, Comuna de Hualañé, que contiene la exposición que se va a

presentar.-Interviene el Sr. Director Regional. Quien señala que el Programa "Servicio País", pertenece a la "Fundación de la Superación de la Pobreza" FSP y para ello en Hualañé, como en otras comunas de la Región cumplen funciones profesionales que son financiados por la Fundación, de acuerdo a convenio de cooperación con las municipalidades, en las cuales existe la intervención. Ello es en 12 comunas de la Región con un total de 28 profesionales y su objetivo es asesorar, orientar y apoyar a organizaciones sociales, para que puedan presentar proyectos o buscar soluciones para sus sectores y ayudar a sus comunidades a superar la pobreza.-

Interviene la Sra. Sandra Fuentes señala que el objetivo principal de la participación en concejo es dar a conocer el trabajo a realizar este año en la comuna. Explica la intervención es por 5 años y se han determinado 3 sectores en el interior secano de la comuna; ellos son Espinalillo y sus alrededores, Barba

Rubia y su entorno y El Buche.-

El Sr. Francisco Fernández da a conocer recursos comprometidos y costos de la concreción de su programa para este año, que en lo medular necesitan recursos para movilización y artículos para un break en las capacitaciones.-

El Sr. Alcalde ofrece vehículo para el traslado de vecinos de Los Altos de Caone, cuando tengan capacitación. Lo único que deben hacer es avisar con

anticipación.-

Se retira el equipo de profesionales agradeciendo la disposición del concejo e invitándoles a visitar su oficina y dar a conocer inquietudes y sugerencias para el bienestar de las comunidades.-

5.- Participación Directora Regional de la JUNJI.-

Se suspende visita por razones de fuerza mayor, pero posiblemente pueda

6.- Subvenciones año 2.008.-

El Sr. Alcalde dice que todo lo acordado en sesión anterior se da por aprobado, ya que estarían listos los recursos para una Modificación Presupuestaria. Se va a programar la entrega en conjunto con el concejo, en una fecha a programar.-

7.- Hora de Incidentes.-

Sr. Sepúlveda:

a.- Insiste en el problema que se presenta en la ruta J-60, sector de Porvenir, en donde el socavamiento se ha agrandado y resulta muy peligroso. Pide se informe a Vialidad o que el municipio instale señal de advertencia.-

El Sr. Alcalde responde que la situación ya fue comunicada.-

b.- Pregunta cuándo se va a normalizar la situación de la recolección de basura y si se mandó mas gente para ayudar a la recolección, ya que solo andan 2 personas y los tiestos son muy pesado. El Sr. Alcalde responde que se envió gente de los programas de empleo.-

Sr. Fredes:

a.- Consulta por los tubos que se ofreció a la gente para las norias.-

El Sr. Alcalde responde que van a llegar a través del FOSIS; el proyecto considera profundización e instalación; además llegan 100 tubos de la OREMI y se van a distribuir de acuerdo a la nómina existente.-

Sr. Ramírez:

a.- Pide se haga llegar un informe sobre la situación de los niños que ocupan la casa de los estudiantes en Talca. Se dijo que se tendría un informe mensual y hasta el momento no hay nada. El Alcalde responde que aparentemente todo esta bien, aunque una niña había presentado algunos problemas, pero se conversó con los papás. Agrega que generalmente la Sra. Cristina pasa a verlos y le informa.-

b.- Consulta qué va a pasar con las casas de la Población Santa Rosa. A la gente se les sigue mintiendo. Señala que fue a verlos y no se ha hecho nada y mas encima las casas se pasan de agua y las están cubriendo con Nylon. En la Dirección de Obras se dan explicaciones y soluciones que no se cumplen. Se les

dijo que se había contratado a una persona y nada se sabe.-

El Sr. Alcalde dice que el grupo eligió nueva directiva y se le exigió al

DOM y al Contratista se las casas que solucionaran el problema del agua.-

El Sr. Ramírez dice que el DOM viene al concejo les miente, los deja contentos y al final no hace nada y son ellos los que reciben la rabia de la gente y llegan a tratarlos mal. Por otra parte dice que las casas del grupo PANTANAL están abandonadas desde hace 3 meses y nadie hace nada. pide una mayor

preocupación por estos grupos.-

c.- Expresa inquietud por la situación de la Sra. de escasos recursos que estaba enferma y que falleció. Pero no entiendo el compromiso contraído con una institución deportiva y buscar recursos para ayudar. Cree que debiera verlo el municipio y liberar a los familiares o a la organización de pagar el nicho y así la Junta de Vecinos podría ayudar a la familia. Pide consultar a la Srta. Encargada de Cementerio si se puede hacer una donación en virtud a las circunstancias de enfermedad de la difunta. Se hace ver que el municipio puede hacer donaciones de sepulturas en tierra, pero se harán las consultas.-

d.- Pide ver y tener en consideración la situación de organizaciones que según el municipio tiene cuentas pendientes y no pueden postular al FONDEVE.-

e.- Expresa preocupación por la recolección de basuras, ya que es muy pesado para las dos personas que andan en los camiones y éstos no dan abasto;

señala que solo se esta sacando un 40 % de lo que corresponde. Por otra parte para buscar una solución se ha despreocupado la atención de la plaza y el barrido de las calles, ya que se sacó a las personas para la recolección de basura. Pide mandar una nota a Finanzas para que se compre zapatos y overoles a los trabajadores .-

Sobre la materia el Sr. Alcalde dice que los trabajadores tienen serios

problemas con los perros, ya que todos los días amanece el pueblo muy sucio.-Pide se envie una notificación a Obras por la construcción de la veredas de Los Coipos. Ahí no se hecho nada, al igual que en la plazoleta de La Huerta y ya

han pasado 32 días.-

f.- Presenta situación especial de la Sra. Guadalupe Aliaga, quien por la situación que se conoce se cambió de local sin avisar a nadie y se instaló a mas menos 40 metros de otro local del rubro. Pregunta si el municipio la notificó de la irregularidad. Aunque ella dice que solo es por 3 meses.-

El Sr. Alcalde dice que en el municipio no aviso, pero ya fue notificada.-

El Sr. Alvarez dice que se tendría que tratar de entender la situación, por la enfermedad que enfrenta la Sra. Guadalupe.-

El Sr. Alcalde dice que tampoco se pueden apartar de la parte legal, porque

las consecuencias pueden ser mayores. Va a ver el tema.-

g.- Solicita la instalación de una luminaria en el pasaje de los González, en la Población Carlos Jiménez. La situación ya fue conversada con la Dirección de

Obras y la Junta de Vecinos pagaría la mano de obra.-

h.- Pide habilitar una pasada peatonal en el puente Núñez, ya que los niños que vienen a la escuela están circulando por la ruta J-60, lo que resulta muy peligroso. Pide ver posibilidad de habilitar un tramo de pasarela de Peralillo en este sector .-

El Sr. Alcalde dice que se va a esperar que pasen las lluvia y se va a trabajar en un relleno que se de debe hacer en uno de los costados del puente.-

i.- Pide que se invite a Carabineros a concejo, tal como era el acuerdo.-

j.- Informa que ya no se puede usar el Wi Fi, porque cerraron la señal.-

El Sr. Meza informa que el Director del Liceo cambio la clave porque se estaba haciendo mal uso del sistema. Pide que se agilice la instalación de la nueva línea telefónica, para que quede totalmente independiente del Liceo y pueda ser ocupada por la comunidad.-

El Sr. Alcalde dice que esta todo listo y la empresa no ha venido a instalar

la línea.-

k.- Dice que conversó con el Director Comunal porque el bus de Espinalillo que debe traer los niños de Quilico, Espinalillo, Los Sauces y La Higuera a Hualañé, solo viene en bus los días Lunes y Viernes y los demás días viene en un furgón; por supuesto que no puede trasladar a los alumnos y no estaría cumpliendo con el contrato. Por lo tanto se solicita exigir cumplir con los compromisos contraídos.-

l.- Pregunta cómo se va a terminar la multicancha de Orilla de Navarro. El Sr. Alcalde dice que se va a ocupar gente del PMU 1 o de lo contrario con los

maestros del municipio.-

II.- Pregunta porqué no se contrata una Asistente Social en reemplazo de la Sra. Laura Cea, ya que al parecer tiene para varios meses.-

El Sr. Alcalde responde que el 15 de Junio va a llegar una Asistente Social.-

Sr. Pucher:

a.- Pide que se haga llegar informe con los resultados SIMCE del año 2.007.-

El Sr. Alcalde responde que se esta haciendo el documento, el que va a incluir resultados provinciales y regionales.-

b.- Frente a nivel que alcanzo el agua del río Mataquito en las pilastras del nuevo puente La Huerta, pide replantear un estudio de altura, porque se presume aue serian bajas para el caudal de agua.-

El Sr. Alcalde dice que sobre las pilastras van unas vigas de cerca de 2 mts. De altura, pero de todas maneras va a conversar con el Ingeniero Jefe, porque además ha escuchado la inquietud de varios vecinos.-

c.- Pide ver con la DOH la difícil situación de los pequeños agricultores de Orilla de Navarro y Peralillo, en donde la fuerza del río tiene a los propietarios

sin tierras de cultivo. Ahí deben construirse espigones.-

d.- Pregunta qué pasa con la situación contractual de la persona que conducía el furgón de la escuela de Espinalillo y quien trabajó por un espacio de 2 años.-

El Sr. Alcalde responde que esta persona no tenta contrato con el municipio, sino con los apoderados, quienes le hacían un sueldo, aunque manejaba un vehículo Municipal y no tenía póliza.

El Sr. Ramírez señala que esa es una ilegalidad.-

El Sr. Pucher consulta por situación del conductor del nuevo furgón. El Sr. Alcalde dice que tiene contrato con Educación y posee póliza para conducir vehículo fiscal.-

e.- Le queda claro que los trabajos de la multi cancha de la escuela de van a terminar con gente del PMU 1 o con maestros del Orilla de Navarro se

municipio.-

f.- Recuerda que pidió que camión recolector de basura pasara por el interior de Orilla de Valdés, en donde el camino estaría en buenas condiciones. El Sr. Alcalde responde que no es problema de estado del camino, sino que el camión topa en algunas pasadas de agua.-

g.- Consulta si la Sala Cuna de La Huerta se construye este año. El Sr. Alcalde responde que se construye la Sala Cuna y el local para el Nivel Intermedio, para lo cual están disponible los recursos. Conjuntamente con ello se van a contratar varios profesionales del área. Señala que a eso venía la Directora Regional, traía esta información.-

h.- Denuncia que a pesar de los reclamos nunca se ha solucionado el problema de las goteras del gimnasio San José, en donde existen muchos reclamos porque en días de lluvia no se puede ocupar. Recuerda que vino gente

de Chile Deportes, pero nada se solucionó .-

El Sr. Alcalde dice que vino gente a reparar, pero todo quedó igual.-El Sr. Pucher pide que se busque una solución y arreglar el problema.-

i.- Expresa preocupación por la humedad de las casas del grupo habitacional Santa Rosa.-

El Sr. Alcalde dice que para explicar la situación va a bajar el DOM a

concejo.-

j.- Da a conocer inquietud por las casas de Pantanal, ya que en estas condiciones parecen palafitos. Se debe hacer un relleno en todo el sector. Pide se entregue una solución.-

k.- Pregunta por situación de alcantarillado de Rincón Florido.-

El Sr. Alcalde responde que no está definido.-

l.- Señala que en la Posta de Espinalillo el auxiliar de servicios se encuentra con licencia hace mucho tiempo y nadie lo reemplaza. Pregunta porqué no se contrata a alguien para cumplir con el trabajo. El Sr. Alcalde dice que lo va a conversar con el Director del Departamento.-

ll.-Pide no llevar agua a Orilla de Navarro porque la gente de conectarse a la red y no lo hace porque deben pagar un derecho y si se les sigue llevando agua no lo van a hacer y perjudican a la cooperativa. El Sr. Alcalde indica que va a

pagar la conexión de la sede social.-

m.- Pregunta porqué y qué pasa con el contrato de las áreas verdes. El Sr. Alcalde dice que se han prorrogado varias veces, pero ahora definitivamente se va a licitar y no parcelada, sino en un 100 %.-

Sr. Alvarez:

a.- Da a conocer que hizo averiguaciones sobre el leassing en Banco Chile Curicó, quienes quedaron de hacer las consulta respectivas y comunicarse con el municipio.-

Sobre el particular el Sr. Alcalde dice que converso con el Alcalde de Curicó y ellos se encuentra trabajando con Likbanc, que es un sistema diferente.-

b.- Recuerda que pidió una luminaria para la entrada de la población

Nueva de Porvenir y hasta el momento no se ha hecho nada.-

c.- Pide insistir en ver la forma como obtener una oficina de Banco en Hualañé; señala que como ciudad se ha avanzado rápido en otros sectores, pero falta un banco.-

El Sr. Alcalde dice que conversó con el Dr. Fabrega cuando vino a Licantén y poder potenciar el Hospital de Hualañé, sin quitar lo que van a realizar en Licantén. A la vez llamó al Gerente del Banco y a gente de una Notaria para ver la posibilidad de instalarse en Hualañé. Señala que con la apertura de las 3 cajas vecinas, se ha demostrado que existe un real movimiento en la ciudad.-

El Sr. Alvarez dice la idea es implementarse con servicios en la comuna sin

perjudicar a nuestros vecinos.-

d.- Da a conocer situación complicada por la que están atravesando los agricultores de la comuna con la crecida del río. Pide profundizar en el tema y poder llegar a instancias mayores, para no dejarlos en el olvido y conseguir ayuda para la gente y no quedarse en reuniones. Indica que ese día los agricultores que asistieron a reunión quedaron esperanzados en que algo iban a lograr. Pide que el Sr. Alcalde insista en el tema.-

El Sr. Alcalde dice que ya lo ha dado a conocer, señalando que las pérdidas de los agricultores supera los Mil Millones en productos como el tabaco, maíz, fuera de lo que son las tierras. Agrega que el Banco ya les ofreció ayuda y a

los más pequeños se les ha entregado forraje.-

El Sr. Ramírez dice que es tanta la necesidad que no cree en una ayuda real; cree que solo se van a ampliar plazos de pago a quienes tengan comprobantes de créditos, por ejemplo, pero a los que de alguna manera han financiado sus siembras, esos no van a tener ayuda. Indica que ha conversado con el Alcalde de Licantén y hasta el momento no ha recibido ninguna casa de madera. El Sr. Alcalde dice que la Ministra ofreció 165 viviendas, pero para la provincia, por tal razón se va a reunir con la gente de La Higuera para que postulen a un subsidio de \$ 1.600.000.-

EL Sr. Pucher señala que eso no es nada nuevo ya que es lo que entrega el

subsidio tradicional, aunque se evita el ahorro previo y el puntaje CAS.-

El Sr. Alvarez dice que ojala no se politice el tema y si no se va a cumplir es preferible no ofrecer cosas.-

El Sr. Alcalde dice que gustó mucho la reunión con los agricultores y se ha

pedido hacer un levantamiento provincial de los daños de la agricultura.-

El Sr. Alvarez pide que se nombre a 2 o 3 agricultores para que sean los voceros en el catastro que se va a hacer.-

e.- Da a conocer que los caminos agrícolas, se encuentran todos dañados.

Pide que cuando sea posible sean reparados.-

f.- Da a conocer que vienen tiempos muy difíciles para el país, una muestra de ellos es el paro de los camioneros, por tal razón solicita cuidar al máximo los recursos del municipio, porque el tema del combustible se ve muy complicado. Pide que los vehículos municipales se ajusten a lo estrictamente necesario en sus cometidos funcionarios.-

El Sr. Alcalde informa que para analizar la situación el día Viernes tiene

reunión con encargada de vehículos y con los choferes.-

g.- Dice que recibió una carta del C. D. Unión Ciclista por une rendición de cuentas del año 2.003 y piden ser considerados, por una descoordinación en Finanzas. El Sr. Ramírez dice que hay varias instituciones en las mismas condiciones y se debe ver el tema en el momento de la distribución.-

Sr. Meza:

a.- Indica que el letrero de Bienvenida a Hualañé está mal ubicado y se ve poco. El Sr. Alcalde dice que va a conversar con el escultor para que recalque el texto y se remarquen las letras. Señala que además se está viendo con el SENCE, la forma como se distribuyen lápices, gorros, llaveros y 4 mil trípticos alusivos al Chiripilco .-

b.- Denuncia mala confección en los certificados de devolución de

impuestos, lo que ha impedido la devolución a algunos profesores.-

c.- Da a conocer que llegaron \$ 800.000 para pintura de la escuela Msr. Manuel Larrain, hicieron firmar a la Sra. María Rojas y a los pocos días los retiraron sin ningún comprobante del DAEM. Agrega que la factura aún esta en el establecimiento en poder del director.

El Sr. Alcalde va a averiguar el caso, ya que posiblemente se lo llevaron al

Liceo .-

d.- Pide una solución para alimentar de Wi Fi a la comunidad.-

e.- Pregunta que pasa con el traslado a la sala cuna de los niños de la Rinconada, ya que se iba a usar el Furgón de Espinalillo, pero ahora se ha enterado que va a quedar el Quilico. El Sr. Alcalde va a preguntar al Sr. Mora.-

Sr. Alcalde:

Señala que los PMU se encuentran sin recursos y la SUBDERE señala que ellos no han dado el visto bueno a los programas, situación que contrasta con documento que llegó de Intendencia de fecha 2 de Abril, donde se informa de la aprobación de recursos para estos proyectos, pero el CORE ya aprobó recursos para destinarlos a estos problema. Lo complicado es que la gente ya trabajó y no se pueden pagar los sueldos antes de 15 días, a excepción que se haga una Modificación Presupuestaria y se cancele con recursos del municipio; los que se repondrían una vez que lleguen los dineros.-

Cumplida la tabla del día se levanta la sesión a las doce horas con tres

minutos.-

Luis Arturo Flores Cabrera.-Se¢retario Municipal.-

Ministro de Fe.-

Samuel Baeza Reyes.-Alcalde.

Presidente Concejo.